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―2019 年 12 月 7 日（土）― 

 家族同伴クリスマス例会 開催  

今年はお客様を多数お招きし、白金の「八芳園」で盛大に開催！ 
◇今年最後の例会となる「家族同伴クリスマス例会」は、12 時から舞弦美音さんと藤田槇葉さんによ

る華麗なクリスマスソング・メドレーでスタート。 

◇本年は「飛鳥Ⅱ」の PRをかねて、伊賀保夫ガバナー、中野了元ガバナー、河合悦子元ガバナーはじ

めキャビネット役員、他クラブメンバーを多数お迎えし、盛大に開催いたしました。 

◇料理のおいしい「八芳園」をご紹介いただきました金会長、華やかな会場飾りつけ、クリスマス例会

進行などご尽力いただいた魁支部メンバー、クリスマスプレゼントをご寄贈いただいた当日欠席の

メンバー、全員にお土産をご用意いただいた高田 Lに深く感謝いたします。 

←ご挨拶をいただいた中野

元ガバナー（渋谷 LC） 

 

→今井 L ご結婚おめでとう 

 

 

 

↓アトラクションは、ファニーサイキッカーハマック柳田マジックショー 

武田右近 L（歌舞伎俳優 市川右團次）とタケル君（同 市川右近） 
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↑伊賀ガバナーも舞台に 

 

―2019 年 12 月 19 日（木）― 

 第 14 回 全国葵 LC 東京 2020「飛鳥Ⅱ」実行委員会開催  

◇12 月 19 日（木）16：00～ 新川・合同事務局「会議室」にて、第 14 回の実行委員会を開催いたし

ました。出席は、Ｌ伊賀、Ｌ吉崎、Ｌ古川、Ｌ橋口、Ｌ今井、Ｌ齊藤（清）、Ｌ福井、Ｌ田上、L金、

Ｌ石橋、Ｌ瀬戸口、Ｌ大和田、Ｌ伊藤、Ｌ川村、郵船トラベル（生田様、宮嶋様）でした。 

議事録については 12 月 20 日にメン

バー全員に配信しているので割愛い

たします。 

◇申込者数は、147室（293名）でま

だまだ目標の 400室 800名に達し

ません。メンバー各位におかれま

しては親せき、友人、知人にぜひ

お声がけいただき、目標達成にお

力添えください。 

実行委員会終了後「東北餃子飯店」にて恒例の懇親会を開催しました。 
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―2019 年 11 月 22 日（金）～23 日（土）― 

 第 51 回 全国友好葵 LC 福井大会（例会振替）に参加  

◇今年の全国友好葵 LCは「福井大会」。東京葵 LCからは 24名が参加し

ました。 

◇式典・祝宴会場の前では、郵船トラベルの宮嶋さんが福井まで出張

し、「飛鳥Ⅱ」を PR。 

◇式典では、「全国友好葵旗」が福井葵 LCの能登会長から東京葵 LC金

会長に引き継がれました。 

◇式典に引き続いての祝宴では高価な「越前ガニ」を十分なほど堪能。

その後の PRタイムでは、来年 3月の「東京大会 2020『飛鳥Ⅱ』」の PR

を東京葵 LC全メンバーがステージに上がって行いました。 
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◇翌 23日はエキスカーション。恐竜博物館⇒東尋坊などを回るコースと、大本山・永平寺⇒越前竹

人形の里などを回るコースにわかれました。 
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―2019 年 11 月 14 日（木）― 

 11 月第一例会開催 （ホテルグランドパレス）  

◇地区キャビネットより今井 Lに「クラブサクセス委員」、魁支部の瀬戸口 Lに「国際協調委員」、大和田 Lに「GLT

委員」、泉 Lに「GST委員」「ドレミファダンスプロジェクト委員」、石橋 Lに「LCIF委員」の委嘱状が授与されま

した。 

◇ライオンズクラブ国際協会より下記のメンバーに「モナーク・シェブロン」が贈呈されました。 

  在籍 30年：橋口 L／在籍 25年：清水 L／在籍 10年：伊賀 L ご家族、古川 Lご家族 

◇今井 Lに「メルビン・ジョーンズ・フェロー・アワード」が贈呈されました。 

◇「LCIFキャンペーン 100」バッチが下記のメンバーに贈られました。 

 清水 L/緒方 L/今井 L/泉 L/川村 L/井畑 L 

 

11月第１例会「全国友好葵東京大会 協力金」寄付の発表 

11月第１例会計 50,000円（今期累計 260,000円） 

合計 1,718,394円 目標 400万円（前期〆合計：1,457,394） 

ビッグ 「ドネーション袋の写真に感謝」L伊賀 

ビッグ 「クリスマス例会の参加人数が目標に達しました。大変ありがとうございます」L金 

ビッグ 「ドネーション目標に少しでも近づくように！」L緒方 

ハーフ 「感謝です」L加藤 

チョメチョメチョメ 「葵の力を信じて」L橋口 

チョメチョメチョメ 「クリスマス例会楽しみです」L今井 

チョメチョメチョメ 「星野さん 例会訪問ありがとうございます。飛鳥の営業頑張ります」L伊藤 

チョメチョメチョメ 「いよいよ飛鳥が近づいてきました。全力で成功させましょう。星野さん本日は見学ありがと
うございます」L瀬戸口 

チョメ 「星野さんいらっしゃいませ。ぜひ仲間として！」L齊藤（清） 

チョメ 「古川テール 今日もありがとうございました」L川村 

チョメ 「魁支部の活動へのご賛同ありがとうございます」L？？？ 
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11 月 定例理事会 

◇11月第１例会に先立ち、11月定例理事会が開催されました。主な決定事項は以下の通りです。 

 ※来年の「千鳥ヶ淵墓苑式典」は、東京葵メンバー、レディーと友人・知人の小規模でやる。 

 ※魁支部との連絡業務は福井 Lが中心になって行う。 

 ※前年度会計について清水幹事が 1月に報告できるようにする。 

 ※4月 25日（土）の年次大会部会員について大和田 Lを推薦する。 

 第 13 回 全国葵 LC 東京 2020「飛鳥Ⅱ」実行委員会開催  

◇11月 14日（木）15：30～ 11月定例理事会、第 1例会に先立ちホテルグランドパレスにて、第 13

回の実行委員会を開催いたしました。出席はＬ伊賀、Ｌ橋口、L緒方、L宮本、L泉、L高田、Ｌ今井、

L中村、Ｌ齊藤（清）、Ｌ福井、Ｌ田上、L金、Ｌ石橋、Ｌ瀬戸口、Ｌ大和田、Ｌ川村、郵船トラベル

（生田様、宮嶋様、北島様）でした、議事録についてはすでにメンバー全員に配信しているので割愛

いたします。 

―2019 年 11 月 8 日（金）～10 日（日）― 

 東洋東南アジア（OSEAL）フォーラム 広島 参加  

◇広島で開かれた年一度の OSEALフォーラムに、伊賀 L夫妻、橋口 L夫妻、今井 L夫妻、金 L、福井 L、

泉 Lが出席しました。 

 

それでは令和 2年１月 9日（木）の「新年例会」（ホテルグランドパ

レス）で、お会いいたしましょう。どうぞ良い年をお迎えください。 

編集・制作：東京葵 LC 「PR情報委員会」 

委員長 L橋口啓一 

写真提供：金 L 
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